

OPINI PUBLIK

Warga Terdampak Tanah Gerak di Ungsikan, Koramil 0824/02 Arjasa Menurunkan Anggota Lakukan Pendataan dan Cek Lokasi

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Jan 20, 2022 - 19:11



JEMBER – Kejadian yang menimpa rumah warga Dusun Calok dan Dusun Rayap Desa Kemuninglor Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember, Rabu 19/01/2022 kemarin, pada Kamis 20/01/2022 Danramil 0824/02 Arjasa, memerintahkan anggota turun ke lapangan untuk melakukan pengecekan dan pendataan.



Menurut Danramil 0824/02 Arjasa kapten Inf Sumaryono, dari hasil pengecekan dan pendataan anggota bersama aparat terkait, terdapat 5 kepala keluarga (KK) yang terdampak diantaranya di Dusun Calok RT 03 RW.02 5 KK, diantaranya warga Dusun Calok diantaranya rumah Ahmad, rumah Amar, rumah Hariyanto, rumah Neman dan satu Mushola.

Kondisi rumah warga terdampak dan mushola dindingnya retak-retak dan membahayakan, sehingga masing-masing diungsikan sementara ke rumah saudara terdekat.

Sedangkan di Dusun Rayap terjadi tanah Gerak/ longsor dengan ukuran lebar 30 meter, tinggi 20 meter di RT. 01 RW. 09 diantaranya melanda rumah milik Ali, kejadian diperkirakan sekitar pukul 02.00 wib. Rumah warga lain yang berdekatan diantaranya Ratna Burosi, rumah Muhammad, rumah Misli, rumah Hotim dan rumah Muklis, mereka juga diunsikan sementara ke rumah saudaranya.

Kerugian lainnya terdapat saluran air bersih yang untuk 200 kk yang menggunakan untuk kebutuhan masak, mandi, mencuci dalam kondisi putus. Tegas Danramil 0824/02 Arjasa.

Langkah sementara kita berkoordinasi dengan Muspika dan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jember, untuk penanganan secepatnya, kita juga akan membantu Karya Bakti TNI dengan melakukan langkah tanggap darurat, utamanya penanganan putusnya saluran air bersih. Pungkas Danramil.

Terkait kejadian tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan,

dalam wawancaranya mengapresiasi upaya yang telah dilakukan oleh jajaran bersama instansi terkait dilapangan.

Memang ini yang harus dilakukan oleh jajaran, selaku Komando Kewilayahan, kita harus cepat bergerak manakala masyarakat mengalami kesulitan dan tertimpa musibah, cepat koordinasi dengan lintas sektoral dan cepat mengambil langkah tanggap darurat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)